



## Jahresbericht 2017/18

Mit dem Saison Opening am 26. Oktober 2017 bei seinem langjährigen Sponsor Factum AG startete der Bob- und Skeleton Club offiziell in die neue Saison. Wir möchten uns bei dieser Gelegenheit nochmals herzlich bei der Factum AG für ihre Gastfreundschaft bedanken.

Anlässlich dieser Veranstaltung stellte der Club das aktuelle, nochmals stark verjüngte, Kader für die kommende Aufbausaison vor.

Folgende Athleten standen zur Verfügung:

Sebastien Kranz, Martin Kranz, Quentin Sanzo, Simone Zanghellini und Katharina Eigenmann.

Mit diesem Team wurde auch vergangene Saison das Ziel verfolgt, die jungen Sportler aufzubauen und sie somit in einem ersten Schritt auf die Olympischen Jugendspiele 2020 in Lausanne vorzubereiten.

Unser langjähriger Leichtathletiktrainer Günter Wenaweser entschied sich letztes Jahr beruflich kürzer zu treten und legte sein Amt beim Bob- und Skeletonclub daher nieder. Wir danken Günter an dieser Stelle nochmals herzlich für seinen Einsatz und wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute!

Als Nachfolger konnte erfreulicherweise Hans-Jürgen Steiner gewonnen werden. Er trainierte die Athleten in der vergangenen Saison in Zusammenarbeit mit Norman Dannhauer aus Deutschland sowie Roland Stephan als Bahntrainer.

Martin Kranz und Quentin Sanzo absolvierten zusammen mit den anderen Athleten in der vergangenen Saison insgesamt sieben Monobob-Lehrgänge in Winterberg, Königsee, St. Moritz und Igls und nahmen auch schon an Rennen teil. An ihrem ersten Rennen in St. Moritz glänzten sie bereits mit den Rängen drei (Martin) und fünf (Quentin) und konnten sich somit für die Schweizer Meisterschaft qualifizieren.

Dort konnten sie sich in der U22-Juniorenkategorie die tollen Plätze zwei (Quentin) und drei (Martin) sichern.

Nach etlichen Fahrten im Monobob musste Katharina Eigenmann feststellen, dass sie aufgrund ihrer Grösse leider etwas benachteiligt ist. Daraufhin hat sie zur grossen Freude des Bob- und Skeletonclub mehrere Fahrten auf dem Skeletonschlitten absolviert und wird sich zukünftig intensiver mit dieser Sportart befassen.

Auf unserer Sponsoren- und Gönnerliste gab es einige Veränderungen. Unsere bisherigen Sponsoren und Gönner Beck Arthur AG, Ospelt & Partner Rechtsanwälte, Marvo, Lehner Akustik AG und Ospelt Elektro Telekom AG haben ihre Verträge leider nicht mehr verlängert. Erfreulicherweise konnten wir aber mit der Mediasens AG einen neuen Gönner gewinnen sowie mit der Factum AG, Hoch & Gassner AG, Vebego, Argus, Atelier B&B und Ospelt Haustechnik AG die Verträge verlängern.

Einen herzlichen Dank möchten wir an dieser Stelle auch dieses Jahr an Günter Ospelt aussprechen, der uns wieder unentgeltlich seine Lagerräumlichkeiten an der Wuhrstrasse in Vaduz zur Verfügung stellt.



Der Sponsorenanlass fand auch dieses Jahr wieder in St. Moritz statt. Am 25. Februar 2018 reisten wir ins Engadin um unsere traditionellen Taxifahrten durchzuführen. Trotz eisiger Kälte war die Stimmung super und der Anlass konnte mit einem feinem Mittagessen im Kulm Country Club abgerundet werden.

An dieser Stelle geht ein grosser Dank an alle Athleten, Trainer, Vorstandsmitglieder sowie an alle Helfer für ihren grossen Einsatz in der Saison 2017/18. Weiter danken wir speziell unseren Sponsoren und Gönnern für die sehr grosszügige Unterstützung.

BOB- & SKELETON-CLUB LIECHTENSTEIN